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ACTA CIRCUNSTANCIADA DE LA SÉPNMA REUNóN FORMAL DE TRABAJO DEL
COMTTÉ DE BIBLIOTECA E INFORMÁTCA DEL CONGRESO DEL ESTADO,
CELEBRADAEL DíAJUEVES VEINTISIETE DE OCruBRE DELAÑO 2022.

En b Audad de Chilpancingo, Gro; siendo las diez horas del dta jueves veintisiete
octubre del año dos mil veintidós, en /as ¡hsfa laciones de la Sala José Jorge Bajos Valve
ubicada en el segundo piso de éste Pder Legislativo del Estado de Guer¡erc, se rcun
de manen viñual los CC. Diputados Adolfo Torales Catalán, Marben de la Cruz Santiago,
Patricia Doroteo Calderón, Gloria Citlali Calixto Jiménez y Foftunato Hemández Carbajal,
en su calidad de Prcsidente, Secrctaria y Vocales respectivamente, con el objeto de llevar
a cabo la Séptima Reunión de Trabajo del Comité de Biblioteca e lnformática
obseruancia a los Articulos 179 Fr. ll, 182,1U,187 y 198 de la Ley Orgánica del
Legislativo del Estado de Guenero Número 231 y demás disposiciones supletorias q
foftalezcan nuestro propósito. Por problemas fécnrbos no fue posible que la dip
secretaria Marben de la Cruz Santiago, condujera la reunión. Por lo cual tomó el uso de la
palabra el C. Diputado Adolfo Torales Catalán, y en su calidad de Presidente dió la
bienvenida a los diputados integrantes del Comité de Biblbteca e lnformática del Congrcso
del Estado, una vez iniciada la reunión y de acuerdo al protoalo se hizo el pase de lista de
asisfencra a los integrantes del mismo.- Se notiftcó la prcsencia de cinco diputados, razón
por la que él C. Presidente, Diputado Adolfo Torales Catalán, declaró quórum legal y vá
los acuerdos que en esfa seslón se tomen.- Acto seguido, sometió a consideración
propuesta del Oden del dia, ansistente en: l.- Bienvenida. ll.- Ledura y aprobación en
su caso del Acta Circunstanciada de la Sefa Reuníón de Trabajo del Comité
Biblioteca e lnformática de esfa Soberanía Popular de fecha maftes 06 de sepüembrc
del 2022.- lll.- lnforme a los diputados integrantes del comité de Biblioteca e
lnformática, sobre la respuesfa de la Dip. Yoloczin Domínguez Serna, Presidenta de
la Junta de Coordinación Política, conespondiente al ofrcio No. HCG-LXIii-CBi-ATG
flA2022 con fecha 28 de septiembre, solicitando el estado que guardan los trabajos
de construcción del nuevo edificio de la Biblioteca Síervo de la Nación.- lV.- Asuntos
Generales.- V.- Clausura de Ia Sesión, una vez conocida la propuesta, fue aprcbada
unanimidad.- Por lo que el Presidente dió paso al Primer Punto del Orden del
anespondiente a la bienvenida; asimismo el Diputado Presidente agndeció la prcsencia
de los Diputados integrantes del Comité de Biblioteca e lnformática. - Acto seguido el
Diputado Presidente continua con Segundo Punto de la Orden del Día, relativo a la
Lectura y aprcbación en su caso del Acta Circunstanciada de la Quinta Reunión del Comité
de Biblioteca e lnformática de esta Soberanía Popular de fecha martes 06 de septiembre
del 2022, se so/icitó la dispensa de su lectura, toda vez gue se les envío previamente a
ésta reunión para su conocimiento, por lo anterior se sometió a su consideración para su
corespondiente aprcbación. En vista de las votaciones gue se registraron, se declaró la
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aprobación por [unanimidad o mavo del Acta Circunstanciada de la
Reunión. - Continuando an el Tercer Punto del Orden del Día, consistente al
los diputados ¡ntegrantes del comité de Biblioteca e lnformática, sobre la respuesta
Dip. Yoloczin Domfnguez Sema, Presidenta de la Junta de Coordinación Política,
conespondiente aloftcio No. HCG-LXlll-CBl-ATG128f2022 con fecha 28 de *ptiembrc,
solicitando el estado que guañan los tabajos de construcción del nuevo edificio de la
Biblioteca Sieruo de la Nación. - Una vez dada a conocer la información a los Dip
integrantes de este Comité, el Diputado Presidente prccedió dar lectura al Punto núm
cuatro del Orden del Día, conespondiente a los Asunfos Generales del Comité
Biblioteca e informática; dicho lo anterior, se declató abie¡to un espacio para rccep
las participaciones de los integrantes gue deseen hacerlo, a fin de que hagan uso de la
palabra en el orden en que lo soliciten. - En esfe orden, la diputada Marben de la Cruz
Santiago, comenta lo siguiente; Estoy totalmente de acuerdo con usted diputado
presidente, nos hace falta este espacio de conocimiento que nos permitirá desar¡ollar un
sinfín de actividades referentes al tema de la Biblioteca, ampaño también que debemos
sensibilizar a la diputada Yoloczin Lizbeth Domínguez Serna, para solucionar de manera
emergente esta situación, pues hay muchas actividades pendientes por hacer con la
población. Espero que muy pronto podamos celebrar la inauguración de esfe edificio y
lleguemos a concluir el segundo año de esta legislatura y sigamos srn esfe
edifrcio, de ante mano le reitero todo mi apoyo diputado prcsidente para que muy pronto
podamos contar an una rcspuesta favorable, es cuánto. - En la segunda pafticipación la
diputada Gloria. Citlali Calkto Jiménez expresó lo siguiente; Es bien sabido que por
evidentes razones, no hemos podido avanzar con el tema del nuevo edificio de la biblioteca,
propongo que no solamente nos mantengamos en la espera de una respuesfa, creo que
es preferible haer una alaboración con la Junta de Cadinación Política, en el mismo
sentido de coadyuvar an la petición de este Comité, diputado presidente le reitero todo mi
apoyo y solidaridad como integrante del Comité de Biblioteca e lnformática. -
Posteriormente el diputado presidente del bmité manifestó lo siguiente: muchas gracias
diputadas tomarcmos en cuanta cada una de sus pañicipaciones así mmo también la
propuesta de la diputada Gloria Citlali Calixto Jiménez. Yo mismo le comentaré a la
diputada Yoloczin Lizbeth Domlnguez Sema, para que ella busque un aercamiento an el
secretario general de gobierno, con la finalidad de contar an una respuesta hvorable para
esta construcción, he mencionado anteriormente que como presidente de este comité de
biblioteca e informática, es mi deber trabajar arduamente, para poder contar muy pronto
con una biblioteca muy completa, con sitios de inteÉs que foftalezcan los conocimientos
parlamentarios. - por otro lado sobrc el mismos tema, reiterc mi compromiso de seguir
haciendo /as gestiones peftinentes y antar con una amplia BIBLIOTECA VIRTUAL, CON
SERY/C/OS Y FUNCIONES ACIUALES A ESIOS TIEMPOS DE TECNOLOGIA, POR
ELLO HEMOS DE PROCURAR QUE LA PRESTACIÓN DE ESIOS SERY/C/OS,
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CUENTEN CON LA AYUDA DE LA JUNTA DE COORDINACIÓN POLITICA, CON
EQUIPO /A/D/SPENSABLE Y PERSONAL PARA CUBRIR UN ESQUEMA DE DIGNIDA
COA/ COruD/C/OAIES BASICAS PARA QUE EL SERVICIO DE BIBLIOTECA E
\NFORMAT\CA, FUNCIONEN DE MANERA SAI/SFACIORIA." - Siguiendo con elOrden
del día, el Diputado Presidente del Comité, Adotfo Torales Catalán, informa que seg
solicitando puntualmente la información conespondiente a lostnbajos de construcción
nuevo edificio de la Biblioteca Siervo de la Nación, a la diputada Yoloczin Liz
Domínguez Serna, en su calidad de Presidenta de la Junta de Coordinación Política
esta Representación Soberana. - Finalmente, en desahogo del Quinto punto del
del Día, el Ciudadano Presidente del Comité de Biblioteca e lnformática declara clausurada
la sesión, siendo las 11 horas con 26 minutos, manifestando que la próxima fecha, pre
convocatoia a los integranfes de esfe Comité, sería analizada la documentación
potencialmente sea tumada a través de la Dirección de Prccesos Legislativos del
Congreso del Estado, levantándose la prcsente acta circunstanciada, para deb
constancia, firmando fodos /os que quisieron y pudieron hacerlo.- DAMOS FE.
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LOS INTEGRANTES DEL COMITÉ DE BIBLIOilECA E INFORMÁTICA.

CATALNT. DIP. LA

DtP. PATRtctA DoRorEo 0ALDERóN.
vocAL.

DIP. FORTUNA HERNANDEZ c,ARBr'.J,,u-.
vocAL.

t

DtP. cLoRrA cffL,¿t cALüTo JmÉ,NEZ
vocAL.

Hoh de fimas d Acla Circu/É,atrciada & la Séptlma fuunló,t Fomat do ta Comtaé da d¡b oÉca e h¡fomátba &l Congr¿sD &l Estú,
@tá,"(fa et dla jFves 27 * octtbre &l allo 2022.


